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LUCIA VON FATIMA 

Fatima heisst: die Barmherzigkeit Gottes! Unser Herr verkuendete in Fatima 

die Zukunft der Menschheit. 

Brueder und Schwestern, Ich bin es Lucia von Fatima, immer bereit, der 

Menschheit die Botschaft des Himmes zu bringen, ignoriert von der Kirche 

selbst, die die Wahrheit ueberbringen sollte und die Offenbarungen Unserer 

Mutter an die kirchlichen Autoritaeten. 

Die Verantwortlichen taten dies nicht, was Unser Herr wollte und brachten nur 

Verwirrung in die Welt. Selbst in der Kirche haben sie viele, die Guten Glaubens 

waren verwirrt. Die Botscchaft Unseres Herrn spricht von Warnungen, von 

Ermahnungen, von Gefahren, sie spricht vom Gebet, von den Opfern die gebracht 

werden muessen, um sich selbst zu helfen, sie spricht von der Reinigung, die die 

Menschheit braucht, sie spricht von der Bosheit des Menschen, der zulaesst sich 

selbst vom Satan ausnutzen zulassen, wodurch Mittel zur Zerstoerung der Natur und 

der Menschheit geschaffen wurden. 

Brueder und Schwestern, ihr versteht es nicht, ihr kennt das alles nicht, Unser Herrn 

kann nichts anders mehr dulden als den Menschen, welcher sich von der Macht 

missbrauchen laesst und die Liebe zerstoert, die reine Liebe. Deshalb ist die 

Botschaft von Fatima kraftvoll, weil sie die Seelen reformiert. Es entfernt den 

Schleier von den Augen derer, die der Suende folgen, den Wegen des Verderbens 

folgen, die Welt ist ruiniert und erkennt dies nicht. 

Das Gebet, das Heilige, kann dir helfen zuverstehen, wie man in dieser Welt wandelt, 

in der man weiterhin ungehorsam ist und die Gesetze Unseres Herrn missachtet. 

Diejenigen, die Unseren Herrn repraesentieren, muessen sich menschlichen 

Gesetzen widersetzen, die die Seelen ins Verderben fuehren. Dies geschieht nicht und 

Unser Herr kann nicht daneben stehen und zusehen. 

Im Geheimnis von Fatima offenbarte Unsere Mutter, dass die Kirche in Zukunft 

ihre Macht verlieren wuerde und so geschah es, obwohl viele es noch nicht erkennen. 

Sucht Hilfe im Gebet, dort findet ihr den Weg zur Erloesung, zum Frieden un zu den 

Aufklaerugen, die viele von Euch brauchen. 

Brueder und Schwestern, das wirkliche Leben ist nicht auf dieser Welt, Unsere 

Mutter, moechte euch grosses Leid ersparen, deshalb laedt Sie euch ein, euer Leben 

zu korrigieren, auf Sie zu hoeren, Ihr nicht den Ruecken zukehren, der Spass auf 

dieser Welt ist nur eine Illussion, Freude , wahre Freude lebt nur in euren Herzen, 

Unser Herr wohnt dort. 
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Brueder und Schwestern, Unsere Mutter ist uns drei Hirtenkindern erschienen als wir 

noch sehr klein waren, im Monat Mai, dem Monat in dem alle zu Ihr beten, denn dies 

ist Monat den Sie besonders liebt, Meine Cousinen Jacinta und Francisco sind hier, 

zusammen mit mir, um zu euch allen zusprechen. 

Jacinta war immer sehr emontional wenn Unsere Mutter erschien, sie k onnte ihre 

Freude nicht verbergen, wenn sie Unsere Mutter sah, und Unsere Mutter liebte 

es,sie zu beobachten. Lucia sagte Sie zu mir: Bitte passe immer gut auf, auf Jacinta 

und Francisco, aber Ich sagte ihnen dies niemals, ich fuehlte dass auch ich sie immer 

brauchte. 

Nachdem Jacinta erkrankt ward, erschien uns Unsere Mutter und verriet ihr viele 

Dinge, die sie euch bald erzaehlen wird. 

 

JACINTA VON FATIMA 

Brueder und Schwestern, die Gegenwart Unserer Mutter ist immer bei mir, Unsere 

Mutter hat mich an ihre Hand genommen, Sie hat mir viel erzaehlt, Ich war noch 

sehr jung und verstand es nicht, aber Unsere Mutter sagt: Dein Geist ist bereit um zu 

verstehen, was Ich Dir mitteilen moechte, Sie machte mich verantwortich, obwohl 

Ich es bereits war, Sie nahm mich mit und zeigte mir die vielen Suenden, die auf der 

Welt vorgenommen werden, und auch noch heute vorgenommrn werden. Sie sagte: 

Jacinta siehst du weshalb Ich soviel leide? Ich moechte die Rettung fuer meine 

Kinder, aber die Menschheit versteht diese Dinge nicht und entfernt sich von Meinem 

Sohn Jesus. 

Ich fragte sie: Mutter was soll Ich tun? Sie sagte: bete und mit Deinen Gebeten und 

mit Deinem Beispiel kannst Du mir helfen, dann sagte Sie zu mir: hab keine Angst, 

Unser Herr ist immer in deiner Naehe auch in diesem Moment der Leiden, biete ihm 

deine Krankheiten an und viele Seelen werden gerettet werden. Ich fragte: Mutter, 

mach aufdass Lucia und Francisco niemals verlassen wird. Sie sagte: Francisco 

wird immer bei Dir sein, aber Lucia wird noch einige Zeit auf dieser Welt verweilen, 

aber sie wird immer bei Dir sein. 

 

LUCIA VON FATIMA 

Brueder und Schwestern viele Menschen haben fuer Jacinta gebetet, als sie erfuhren, 

dass sie leidete, viel haben sie aufgesucht und auch wenn sie Sie nicht sehen konnten 

hat Unser Herr sie dafuer belohnt, indem er ihnen viele Zeichen sandte und sie die 

Vorgaenge bezeugen konnten, auch diese Zeichen sind niedergechrieben in meinen 

Erzaehlungen. 

Francisco war der ernsteste, wenn wir Unsere Mutter trafen, an jedem 13. des 

Monats, er war immer sehr froh und auch wenn er sehr euforisch war, verstand er, 

dass etwas sehr wichtiges geschah, auch ihm wurden einige Offenbarungen 

mitgeteilt, von Unserer Mutter, als er erkrankte, er wird es euch selbst erzaehllen. 

 

FRANCISCO VON FATIMA 



Brueder und Schwestern, Unsere Mutter zusehen, war eine grosse Gnade fuer uns, 

wir wollten bereit und aufmerksam sein in den Tagen, in denen Unsere Mutter uns 

erschien. Unsere Mutter hat mir Dinge ueber die Zukunft offenbart, Ich fuerchtete 

die Krankheit, aber Sie half mir, es mit Liebe anzunehmen. Sie sagte mir: Mein Sohn, 

Mein Sohn Jesus hat aus Liebe und mit Liebe gelitten, fuerchte dich nicht, vertraue 

dich ihm und ib alles fuer die Erloesung armer Suender. Von diesem Tag an habe ich 

mit Freude gelitten, aus Liebe zu Unsere Mutter und zu Unserem Herrn, denn Ich 

dachte an alle Seelen der armen Suender, die durch meine Leiden die Erloesung 

erlangt haetten. Unsere Mutter sprach zu mir und bereitete mich auf die Trennung 

von meiner kleinen Cousine Lucia, von meiner kleinen Schwester Jacinta vor. Sie 

sagte mir: Mein Sohn, sehr bald wirst du mit mir in den Himmel kommen. Ich fragte 

sie: Mutter, meine Schwester Jacinta kommt mit mir? und Lucia? 

Mein Sohn, Jacinta wird mit dir mitkommen, aber Lucia muss den grossen Plan 

vollenden, der ihr anvertraut wurde, du wirst sie vom Himmel aus begeiten, die Welt 

muss alles erfahren, was Ich ihr offenbart habe und Lucia wird noch lange Zeit 

Zeuge all dessen sein.  

 

LUCIA VON FATIMA 

Brueder und Schwestern, als die offiziellen Auftritte endeten, gaben wir uns 

gegenseitig ein Versprechen: Ich, Jacinta und Francisco, wir duften das 

Geheimnis niemals, um keinen Preis, irgendjemandem verraten, bis uns Unsere 

Mutter die Erlaubnis gab. Ich musste einie Zeit warten, aber Unsere Mutter war 

immer bei mir, Lucia, deine Anwesenheit ist in der Kirche noetig, denn in dir 

lebt mein Geheimnis, meine Botschaft muss die hoechsten Sphaeren 

erreichen, um den Verantwortlichen die Moeglichkeit zur Busse u geben, die 

wird die letzte Gnade sein, die Unser Herr fuer die Kirche nutzen wird. Wenn 

der unschuldige Diener dieser Welt verlaesst, wird die Hauptstadt fuer ihre 

eigenen Fehler leiden. Schreibe dir alles Auf, Lucia, denn es wird fuer sie nicht 

leicht sein, deinen Worten zuglauben. 

Brueder und Schwestern, die Erfuellung meiner Mission, die vom Himmel kommt, ist 

nicht einfach, wenn Sie Unseren Herrn nicht lieben, Ihn zu lieben und Unsere 

Mutter zu lieben, wird Ihre Herzen fuer Dinge des Himmels oeffnen und nicht fuer 

die Dinge der Erde, die Sie traurig machen undoft fuehren sie auf die falchen ege, 

lasst euch von der Liebe Unseres Herrn leiten, der Sie auch im Leid wiegt, denn wir 

sind alle seine Kinder, egal wie alt wir sind. 

Jetzt muss Ich gehen, meine Cousins kommen mit mir, bald kommen wir wieder, 

Unsere Mutter segnet euch alle, im Namen des Vaters und Sohnes und des Heiigen 

Geistes. 

Unsere Mutter ist mit mir und mit euch. 

 


